

Tenemos un Plan

Queridos padres y madres del Giner:

Concluye el primer trimestre escolar y muy pronto este año de fatigas y sinsabores que ha sido 2012. Entre medias y a caballo del nuevo año, llegan unos pocos días para el descanso y el ocio: para disfrutar despreocupadamente de familia y amigos, de gustos y aficiones. Cada cual elegirá en qué consume este tiempo regalado, incluso en la respetable actividad de no hacer nada en absoluto. Permitidnos, sin embargo, alguna sugerencia desde el Equipo de Fomento de la Lectura, pues, al igual que en años anteriores, tenemos un Plan.

Nuestro objetivo es ganar lectores entre el alumnado sin perder en el trance de la adolescencia a quienes ya lo fueron, acercar a nuestros alumnos –vuestros hijos– al universo inagotable de los libros. Sin más limitaciones que las que la edad o la madurez imponen, sin prejuicios sobre el formato, el género o el nivel de profundidad: leer por leer, leer para disfrutar, leer para descubrir, leer para conocer y conocerse; en clase o en casa, en el bus o en el parque, a ratos perdidos o en noches de un tirón, también en el sosiego de una tarde invernal en vacaciones. Quién sabe qué ideas, historias o personajes nos acabarán acompañando toda la vida tras el encuentro fortuito con un buen libro: propiciemos ese encuentro en estos días de regalo y de regalos. Y si os habéis encontrado con alguno que merezca la pena compartir, esperamos vuestras recomendaciones en nuestro sitio *web*: <http://iesfranciscoginerdelosrios.centros.educa.jcyl.es/sitio/>.

El curso pasado recordábamos a Dickens y también es buen momento para hacerlo ahora. No tanto por habernos dejado narraciones memorables tan al caso como su *Cuento de Navidad*, sino, antes que nada, por lo que sus historias tienen de inspiradoras y liberadoras. Decía Gustavo Martín Garzo que los cuentos restablecen la justicia elemental que nos falta cada día. Basta un telediario para comprobar lo lejos que estamos de un mundo perfecto en el que los malvados paguen su culpa y los héroes sean aclamados por haberse enfrentado a su destino, que es el nuestro. Los cuentos no son tan sólo una evasión de la fea realidad, también establecen la premisa para que la realidad sea otra: el disparadero de las utopías. Y como en cualquier sociedad humana desde que el mundo es mundo, seguimos necesitando historias, buenas historias, que nos permitan soñar con un futuro mejor. Los libros contienen aún ese tesoro y estos días de vacaciones constituyen una excelente ocasión para rescatarlo. Regalemos (también) libros y algo de tiempo para disfrutarlos.

Con nuestros mejores deseos para que 2013 sea un año lleno de buenas historias y menos injusto para todos.

Equipo de Fomento de la Lectura / Segovia, 21 de diciembre de 2012

CUANDO ESCRIBAS LA CARTA A LOS REYES RECUERDA PEDIR UN BUEN LIBRO *

